



Semana del 27 de noviembre al 03 de diciembre, 2023

RESUMEN SEMANAL

UPAZ HACE UNA DECLARACIÓN OFICIAL SOBRE EL ACTUAL CONFLICTO EN EL MEDIO ORIENTE



La Universidad para la Paz condena vehementemente la violencia continua y la guerra en el Medio Oriente, abogando por un alto al fuego inmediato y demandando diálogo efectivo y transparente. El resurgimiento del conflicto en el Medio Oriente es evidente a través del impacto devastador de bombardeos, misiles y asaltos con tanques, infligiendo un sufrimiento profundo, pérdida de vidas y destrucción extensa en toda la región. Demandamos recuperar la paz global y en el Medio Oriente como parte de este proceso. La paz requiere que las palabras permitan desarrollar una senda de convivencia para alcanzar una paz sostenible.

Lee el comunicado completo [aquí](#)

LA DELEGACIÓN DE UPAZ PARTICIPA EN LA COP28 DE DUBÁI



Una delegación de la UPAZ, incluido nuestro Rector (que participó virtualmente) y varios representantes regionales, estuvo presente en la COP28 de Dubai. Nuestro Representante en Ginebra, el Embajador David Fernández Puyana, participó en un panel con nuestros socios de UNITAR y el Congreso Judío Mundial sobre la importancia de la cooperación interreligiosa para movilizar el apoyo a las políticas sostenibles y de cambio climático. El Rector de la UPAZ, Francisco Rojas Aravena, envió un videomensaje para las personas participantes.

UPAZ ORGANIZA UN EVENTO PARALELO EN LA COP28 DE DUBAI



La semana pasada, la UPAZ estuvo presente en la COP28 a través de una serie de eventos y paneles, incluyendo un evento paralelo sobre "La Universidad para la Paz y su contribución para hacer frente al Cambio Climático", que tuvo lugar en el Pabellón de Eslovenia en Expo City Dubai y contó con la participación de los Representantes de UPAZ David Fernández-Puyana y Samuel Ewusi, la profesora visitante de UPAZ Nika Salvetti y egresadas y egresados de UPAZ.

LA UNIVERSIDAD PARA LA PAZ PARTICIPÓ EN LA IX REUNIÓN PLENARIA DEL PROCESO DE QUITO



La Universidad para la Paz fue invitada a participar en la IX Reunión Plenaria del Proceso de Quito - Capítulo Santiago II bajo el tema "Construyendo un Sistema Integral de Respuesta a las Crisis Migratorias y Humanitarias en América Latina y el Caribe", a través de la participación de nuestro Vicerrector, Juan Carlos Sainz Borgo (Venezuela). El Proceso de Quito es una iniciativa de los países latinoamericanos para buscar soluciones prácticas a la migración venezolana en la región, e incluye a los gobiernos de la región, la ONU (a través de la OIM y ACNUR), e instituciones académicas, entre ellas UPAZ.